

Le ministre cubain des Affaires étrangères rencontre le secrétaire général de l'ONU



**Le ministre cubain des affaires étrangères rencontre le secrétaire général des Nations Unies.
Photo : Twitter/ @BrunoRguezP.**

New York, 26 sept (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a rencontré le Secrétaire général des Nations Unies, António Guterres, vendredi.

Sur son compte Twitter, le ministre a déclaré que, lors de cette réunion fructueuse, il a réaffirmé l'engagement de Cuba envers l'ONU pour défendre un ordre international plus juste et plus démocratique, qui nous permet de répondre aux problèmes mondiaux urgents et de renforcer le multilatéralisme et le droit international.

Les deux parties ont réaffirmé leur volonté de continuer à renforcer le dialogue politique et à développer les liens économiques, commerciaux et de coopération, et ont réitéré leur ferme condamnation du recours à des mesures coercitives unilatérales.(Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/300405-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-rencontre-le-secretaire-general-de-lonu>



Radio Habana Cuba